

Syarifuddin: Pembangunan infrastruktur Jalan di Desa Batuparigi Bantuan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tengah

Sirajuddin, S. Ag - MAMUJUTENGAH.UPDATES.CO.ID

Jun 21, 2024 - 12:54



Kepala Desa Batuparigi : Syarifuddin

Mamuju Tengah - Pembangunan infrastruktur di Desa Batuparigi terus berjalan. Selain dilakukan langsung Pememerintah kabupaten juga dilakukan di tingkat

pemerintahan desa, khususnya pembangunan jalan. Inilah yang disampaikan oleh Kepala Desa Batuparigi Kecamatan Tobadak Kabupaten Mamuju Tengah Provinsi Sulawesi Barat, Syarifuddin saat dikonfirmasi dikantornya. Jumat (21/6/2024).

Lanjut Syarifuddin pembangunan j



Jalan poros Desa Batuparigi yang dilakukan merupakan Jalan masyarakat umum yang sebelumnya kondisinya rusak, dibangun dengan bantuan dari pemerintah kabupaten. Pembangunan jalan cukup penting mengingat jalan ini merupakan akses perekonomian dan pertanian warga Desa Batuparigi dan sekitarnya.

“Pembangunan jalan bantuan pemerintah kabupaten tentu saja disambut gembira warga dan kami sangat bersyukur jalan ini dibangun oleh Pemerintah kabupaten. Ini merupakan bentuk perhatian bagi para warga, karena jalan ini sangat penting dan sudah lama rusak,” ungkap Syarifuddin.

Dengan dibangunnya jalan ini, akses perekonomian masyarakat desa semakin mudah dan bisa membawa kemajuan perekonomian desa Batuparigi. Tak lupa kami selaku kepala Desa dan Masyarakat Desa Batuparigi mengucapkan terima kasih kepada pemerintah kabupaten Mamuju Tengah. (Sir).

<!--StartFragment-->

Mamuju Tengah - Pembangunan infrastruktur di Desa Batuparigi terus berjalan.

Selain dilakukan langsung Pemerintah kabupaten juga dilakukan di tingkat pemerintahan desa, khususnya pembangunan jalan. Inilah yang disampaikan oleh Kepala Desa Batuparigi Kecamatan Tobadak Kabupaten Mamuju Tengah Provinsi Sulawesi Barat, Syarifuddin saat dikonfirmasi dikantornya. Jumat (21/6/2024).

Lanjut Syarifuddin pembangunan jalan poros Desa Batuparigi yang dilakukan merupakan Jalan masyarakat umum yang sebelumnya kondisinya rusak, dibangun dengan bantuan dari pemerintah kabupaten. Pembangunan jalani cukup penting mengingat jalan ini merupakan akses perekonomian dan pertanian warga Desa Batuparigii dan sekitarnya.

“ Pembangunan jalan bantuan pemerintah kabupaten tentu saja disambut gembira warga dan kami sangat bersyukur jalan ini dibangun oleh Pemerintah kabupaten. Ini merupakan bentuk perhatian bagi para warga, karena jalan ini sangat penting dan sudah lama rusak,” ungkap Syarifuddin.

Dengan dibangunnya jalan ini, akses perekonomian masyarakat desa semakin mudah dan bisa membawa kemajuan perekonomian desa Batuparigii. Tak lupa kami selaku kepala Desa dan Masyarakat Desa Batuparigi mengucapkan terima kasih kepada pemerintah kabupaten Mamuju Tengah. (Sir).

<!--EndFragment-->